

# 学校だより



平成 27 年 5 月 28 日(木)

NO. 3

尾崎市立明城小学校

尾崎市南城内 10 番地の 1 TEL06-6481-2432

## キャリア教育の大切さ

校長 小原 誠

6月になりました。木の葉の緑が濃くなり、夏本番間近を感じさせる気温の日が続いています。梅雨もはじまり、うっとうしい天気が続くと思われませんが、体調管理には気をつけて元気に過ごしたいものです。

先日の学校公開・PTA総会へのご出席ありがとうございました。旧役員の皆様1年間本当にお世話になりました。新役員の皆様には1年間ご苦勞をおかけ致しますが、よろしくお願ひします。

6月3日、4日は、6年生にとっては待ちに待った修学旅行です。例年と同じくリトルワールドで世界の衣食住を体験学習します。そして、その後ナガシマスパーランドで友だちといっぱい遊び、友情を深めていきます。体調をしっかりと整えて万全の体制でのぞんでいきたいと思ひます。

さて以前学校便りで読書力が学力向上に繋がっているというお話をしましたが、尾崎市では、その読書力向上のために小学校全校に図書室に読書力向上支援員をつけ、学力向上に力を入れています。今年度尾崎市教育委員会が一番力を入れている施策です。本校でも本の好きな児童を増やすことや落ち着いて読書できる環境を整えることなど様々な活用を考えています。

同じように兵庫県教育委員会が今一番力を入れていることは、「キャリア教育」です。キャリア教育という職業指導や進路指導と言ったイメージが持たれ、小学校では必要ないような扱いを受けることが多くあります。実は小さい頃からずっと一生にわたって大切なことなのです。将来、社会的・職業的に自立し、社会の中で自分の役割を果たしながら、自分らしい生き方を実現させるためには、夢や志は、どんな職業であれ、時代が変わろうがより良く生きる人間として必要なことです。

現在NHKの大河ドラマで明治維新の頃の時代を変えていった長州藩のお話がテーマになっていますが、その中で維新の志士たちが師と仰ぐ吉田松陰がいつも塾生に言っていたことは、「君の夢は何ですか。君の志は何ですか。」という言葉です。時代が変わっても人間として大事なことは同じだと思います。

つい最近ニューヨークタイムズの記事で職業についての未来予想がされました。「今年度入学した1年生が社会人として働き出す15年後、子供たちの65%は、今は存在していない職業につくだろう。」というものです。この数字はアメリカを対象としたもので、日本では同じようになるかどうかは定かではありませんが、国際化がよりすすんでいる世界では、瞬く間に広がることは明らかです。教育の重要性が増すとともに教育内容についても変革がせまられてくることは間違いないと思われます。

どんな状況、場面におかれても、「生きる力」の育成は欠かせません。



## 学年目標

青空「えがおまんまん やるきまんまん」

1年「みんな なかよし 1年生」

2年「えがおいっぱい～しっかり聞く子、なかよくする子、さいごまでがんばる子～」

3年「ハーモニー ♪ 会話をはずませ ♪ 心を響かせ ♪ 共に伸びよう 3年生」

4年「スクラム」

5年「和顔愛語～和やかな笑顔と思ひやりのある言葉～」

6年「全力投球」

## 6月の行事予定

2日	火	学校朝会 歯科検診(3年)【9:00~】 6年生 清掃終了後下校
3日	水	修学旅行(6年)〈リトルワールド〉
4日	木	修学旅行(6年)〈ナガシマスパーランド〉 給食試食会
5日	金	6年生 清掃終了後下校
9日	火	避難訓練【2校時】
10日	水	委員会活動【6校時】
11日	木	代表委員会【6校時】 幼小連携【9:30~11:30】 歯科検診(4年)【13:30~】
15日	月	プール清掃(6年)【6校時】
17日	水	ラリー準備会【5校時】 クラブ活動【6校時】
20日	土	学校公開 引き渡し訓練
22日	月	代休日
23日	火	児童集会 プール清掃(スポーツ委員会)
24日	水	クラブ活動【6校時】
25日	木	歯科検診(1年)【13:30~】
26日	金	なかよしラリー【6校時なし】 ※お弁当を持たせてください。

### 《7月の主な予定》

15日	水	給食終了
17日	金	終業式
22, 23日	水、木	なかよしキャンプ

## 引き渡し訓練について

### (お知らせ)

6月20日(土)

11:35開始

引き渡し訓練を行います。お子さんを安全、かつ確実に「保護者の皆様」へ引き渡すことが目的ですから、保護者、もしくは高校生以上の兄弟姉妹に引き渡すこととしております。

保護者が来られないお子さんは、集団下校で帰ります。

## 学校公開・PTA総会について

### (お礼)

先日は、お忙しい中、保護者の皆様、多くの地域の方々にご参加いただきありがとうございました。

名札の着用、くつ袋・スリッパの持参にもご協力いただき、児童集中下足箱付近の靴も減りました。ありがとうございました。